



2018年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



社会福祉法人 光塩福祉会 塩山愛育園(甲州市)

参加園児数26名

2018年4月20日金曜日 開催



～どんぐりコーチから～

塩山愛育園のお友達、元気にしてるかな～(^)/どんぐりコーチ、おやまコーチはめちゃくちゃ元気です！塩山愛育園のお友達は、暑い中でのサッカー教室でしたが、元気いっぱいにお外を駆け回り、くつつき虫ゲームでもすぐにお友達とくつつき虫になれました(^)/ボール遊びでも、最初はキャッチしかできなかったけど、パチパチキャッチやアクションキャッチなど色々な技にチャレンジして出来るようになっていました！コーチたちが帰ってもお友達や先生達とボール遊びをやって楽しんでね(^)/



～小沢先生から～

子ども達が手や足を使ってボールあそびを楽しみ、できるようになる嬉しさを感じたり練習に頑張る姿など様々な表情が見れてよかったです。最後の試合もルールを守りながら、一生懸命ボールを追いかける子ども達の姿が見れ、これからのあそびの中でも楽しむようになって嬉しいです。

～手塚先生から～

今日のサッカー教室を楽しみにしたり、不安に思ったり、緊張したり、色々な気持ちで待っていた子ども達。教室が終わる頃は、全員がサッカーを好きになり、どの子どもも笑顔になっていたのとても良かったと思います。サッカーを通して、ルールを守る事の大切さ、協力しあう事の大切さなど楽しみながら学ぶことができました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。

体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に